



## 2学期スタート！子どもたちの元気な笑顔が戻ってきました！

44日間の楽しかった夏休みも終わり、2学期が始まりました。

転入生1名を迎え、全校児童233名で、78日間(授業日)の2学期のスタートです！

2学期には、校内造形活動の日、陸上運動記録会、校内音楽会、マラソン大会など、子どもたちが成長する行事がたくさんあります。また、毎日の勉強や生活、遊び、係活動や掃除などにも目標を持って取り組み、チャレンジさせたいです。学校と家庭とが連携して、苦手なことに屈せず、チャレンジする力を育てていきましょう。

始業式では、子どもたちに、「いのちを大切にする」＝災害から命を守るための学習をすること(防災の視点)、自分や周りの人の気持ちを大切にすること(人権の視点)を頑張ろうと伝えました。お盆前には、南海トラフ巨大地震が来るのではと、皆様、心配されたことでしょう。また、週末には大きな台風10号が来て、大雨警報が発令され、災害に遭われ、他県では、命を落とされた方もいらっしゃる、胸が痛みます。この夏、改めて自宅での備えを見直した方も多いと思います。四国中央市では大きな被害が出ず、ほっとしております。しかし、いつかは来ると言われている地震に備えて、命を守る学習を重ね、災害時には「自分の命は自分で守る」ことができるように育ててほしいです。10月16日には、防災参観日も行います。親子で防災、減災について考える良い機会になるとと思います。ご参加よろしくお願いいたします。

もう一つの視点は、自分や周りの人の気持ちを大切にすること(人権の視点)、誰もが、自分らしく生きることです。9月25日の「さくらっ子集会」では、6年生が人権劇をしてくれることになっています。自分の意見をしっかりと持ち、友達と伝え合い、他の人の意見を大切に受け止めて、更に自分の考えを深め、周りの人を大切にすること(豊かな心)を育てていきたいです。

2学期も子どもたちと教職員で力を合わせて「友達が好き！」「クラスが好き！」「学校が好き！」「明日も学校が楽しみ！」と思う寒川小学校になるように頑張っていきます。

まだまだ、暑い日が続きますが、子どもたちが毎日元気に登校でき、生き生きと生活できますように、ご家庭での応援をよろしくお願いいたします。

## PTA親子奉仕作業、お世話になりました！

8月18日(日)に開催した奉仕作業では、暑い中、ペンキ塗り、剪定作業、ワックスがけ、トイレ掃除、窓ふきなど大変お世話になりました。普段教職員と子どもたちだけでは手が届かない場所が、皆様のお力で、見る間にきれいになっていきました。おかげで、気持ちの良い2学期をスタートすることができています。

